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(E) ENTREVISTA. RENÉ SAFFIRIO ESPINOZA, gobernador electo de La Araucanía: 

“Quiero un equipo ideológicamente diverso, con un alto 
estándar de formación y experiencia en lo público” 
Andrea Arias Vega 
andrea.ariasQaustraltemuco.cl 

na auditoría al Gobier- 

ul no Regional, solicitar 
las necesidades de ca- 

da comuna a los 32 alcaldes y 
dialogar con los consejeros re- 
gionales respecto del “gran 
acuerdo” con el que se com- 
prometió para La Araucanía, 
son las primeras medidas que 
tomará el nuevo gobernador 
electo, René Saffirio, quien 
además de recalcar su inde- 
pendencia, describió el perfil 
de la gente que reclutará para 
sugestión. 

  

-Gobernador, el PC consignó 
quesutriunfo “cumplió conelob- 
Jetivo que era derrotar ala dere- 
cha" enla Región. ¿Era ese elob- 
Jetivo? 

-No me conocen. Quien 
pretenda durantelos próximos 
cuatro años encasillarme en 
un sector vaa perder eltiempo 
yno tengo interés en perderlo. 
Es muy poco el que tenemos 
para superar los problemas 
que tenemos en la Región. 

-Es que es falso y fácilmen- 
te comprobable. Reuní firmas 
y me inscribí como indepen- 
diente, hice campaña como in- 
dependiente y rechacélainter- 
vención delos partidos. 

-Dadoelestrecho margencon 
que ganó, ¿qué plensa hacer con 

TOS 

Los recursos de la Re- 
gión son prioridad de 
los cupos más vulne- 
rables, sin cuotas por 
provincias, sin cuotas 
por comunas y sin 
cuotas por consejero 
regional”. 

Quien pretenda du- 
rante los próximos 
cuatro años encasi- 
llarme en un sector 
vaa perder su tiempo 
y no tengo interésen 
perderlo” 

    

ciente, llevamos al menos tres 

  

décadas de polarización y no 
hahabido gobierno de signoal- 
guno que haya sido capaz de 
atenuar las diferencias. que 
existen entre los diferentes 
partidos políticos, sumado asu 
incapacidad de entender lo 
que pasa en la Región. Por eso 
el énfasis que puse en la trans- 
versalidad, señalando que esto 
se trata de construir puentes y 
derribar muros. 

=En Malleco ganó sólo en dos 
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SAFFIRIO AGRADECIÓ QUE RIVAS LO HAYA LLAMADO, ACLARANDO QUE EN 
ESE RATO RECIBIÓ MAS DE100 LLAMADAS Y QUE NOTIENE SUNÚMERO. 

comunas y según expertos es por. 
razones de seguridad vinculadas 
ala violencia rural. ¿Cómo res- 
ponderáa dichas necesidades? 

Yo fui cuidadoso al referir- 
me a la seguridad porque vi 
ofrecimientos francamente ri- 
dículos que no dicen relación 
con la facultad que tienen los 
gobernadores y los gobiernos 

LA 

  

regionales. Por eso usamos el 
concepto deseguridad integral 
que tiene que ver prevención, 
organización social y represión 
de todo tipo de delito. Y cuan- 
do digo todo tipo de delito me 
refieroal que se oculta bajorei- 
vindicaciones sociales, el que 
obedece a la delincuencia co- 

mún y el de corrupción que se 

ATENCIÓN 

oculta en el sistema público. 

-¿Hubo entonces un prejuicio 
enlo quesereflere a atender las 
necesidades desegurldadasoda- 
dasalaviolenda rural? 

No hubo un prejuicio, lo 
que hubo fue una mentira cla- 
ramente planificada. Esta fue 
una campaña que abusó de la 
mentira y eso produce mucho 
dolor porque agudiza las ten- 
siones y limitalas posibilidades 
deacuerdo. 

   

  

-¿Quiénes son las cinco perso- 

as queconformaronel núcleo de 
su comando! 

Miguel Navarrete, Marcelo 
Parra, Diego Iturra, René Saffi- 
rio y miseñora. A partir de es- 
teequipo duro construimos la- 
zos con comunas y dirigentes 

les. 

    

- ¿Serán ellos parte de su cír- 
culodeconfianza? 

-No lo sé. Tengo que con- 
versarlo con ellos porque ig- 
noro sus expectativas. Esto 
ocurrió anoche y hoy he es- 
tado conversando con distin- 
tos medios. Está por verse. 
Ahora, respecto de mi seño- 
ra me encantaría, pero exis: 
te una limitación legal, no se 
puede. 

-Ylagentede Gobierno o que 

“Tengo ganas degenerar un 

CARDIOLÓGIC 
QUE LA REGIÓN NECESITA 

Reser A CT. ES [Ho Ke] 

equipo transversal e ideológi- 
camente diverso, con un alto 

estándar de formación acadé- 
mica y experiencia en el siste- 
ma público porque al sistema 
público no se llega a aprender. 
(Dichoesto), nadie es descarta- 
ble, tal comotrabajé en lamu- 
nicipalidad conunequipo plu- 
ral. 

Independiente de la facul- 
tad hay que definir criterios de 
aplicación y eso hay que nor- 
marloy regularloa través dere- 
soluciones administrativas au- 
tolmpuestas, porque es injusto 
comparar la Teletón con la 
Fundación Local. La colabora- 

ción entrelo público y lo priva- 
does algo que nose puede per- 
der, pero que se desnaturalizó 
durante este primer periodo 
degobernadores. De hechoes- 
ta Gobernación nunca nombró 

al director de control. 

-¿Qué significa en concreto 
este “gran acuerdo” con el que 
se comprometió? 

-Cuando hablo de un gran 
acuerdo en lo que estoy pen- 
sando es en dejar clavada la 
banderilla de transversalidad 
en la gestión del Gobierno Re- 
gionalengeneral. Esdecir, que 
se transforme en un principio 
el quelosrecursos dela Región 
son prioridad de los grupos 
más vulnerables de las 32 co- 
munas, pero sin cuotas por 
provincias, sin cuotas por co- 
munas y sin cuotas por conse- 
jero regional. os 
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